

LES VEUVES JOYEUSES DE MIAMI

Jusque-là, elles avaient joué les épouses guindées et dévouées au service de leur milliardaire de mari. Mais depuis leur veuvage ou leur divorce, pour elles la vie a commencé! Passé 70 ans, il n'est jamais trop tard pour claquer le magot, s'offrir un lifting, voire un beau Black. Par Emmanuelle Eyles. Photos Robert van der Hilst.

CROISIÈRES ET GALAS
se bousculent dans l'agenda de Toby, 70 ans, divorcée, qui n'aurait jamais cru que la vie lui offrirait encore tant de plaisirs.





LES VEUVES JOYEUSES DE MIAMI

«

Admirez donc combien cette statue est réaliste, remarque Naomi, 73 ans, tout en se délectant de la gêne manifeste de son auditoire: le sculpteur a réalisé un moulage du sexe de sa femme. N'est-ce pas magnifique? » Naomi, veuve d'un éminent banquier, ex-femme au foyer modèle, est aujourd'hui à la tête du plus grand musée d'Art érotique au monde.



PATT VOYAGE
et collectionne les œuvres d'art contemporain depuis la mort de son mari. A 75 ans, elle se sent prête pour un nouvel amour.

« Ces objets, collectionnés avec amour au fil des ans, ont changé ma vie et m'ont ouvert les yeux sur le plaisir et le bonheur. Mon mari n'a jamais voulu les voir, il trouvait insultant que sa femme se passionne pour l'érotisme, dit-elle avec malice. Pendant près de trente ans, j'ai vécu dans l'ombre écrasante de cet homme si brillant. Rescapé d'Auschwitz à 17 ans, sans éducation, il a gravi un à un les échelons d'une banque et a fini par fonder la sienne. C'était quelqu'un de remarquable, mais sa dureté et son exigence étaient terribles.

« J'étais la parfaite maîtresse de maison juive orthodoxe, poursuit Naomi: j'organisais des dîners pour ses clients et notre rabbin, j'assumais totalement l'éducation de nos trois enfants, j'aidais mon époux à rédiger ses ▶





APRÈS TROIS MARIAGES,
onze fausses couches et
de nombreuses dépressions, Iris,
60 ans, tutoie enfin le bonheur.



EX-FEMME AU FOYER MODÈLE,

Naomi, 73 ans, vit désormais avec J. C., de trente ans son cadet. Son fils, carrément allumé, lui voue un véritable culte.

► contrats et son courrier... J'étais invisible, soumise, et dans la chambre à coucher aussi, c'était lui qui décidait de tout. Aujourd'hui, à mon âge, je suis enfin libre! Je découvre enfin que je suis capable d'orgasmes à répétition, que j'aime la fête, le plaisir et les hommes. »

Nous sommes à Miami, ville tentaculaire où les immeubles tutoient les nuages et font de l'ombre aux palmiers. Posée au bord de l'océan turquoise, la ville et ses centaines d'îlots sont le nouvel eldorado des veuves

argentées en mal d'émancipation. Ici, une personne sur quatre a plus de 60 ans, et passé 80 ans, les femmes sont trois fois plus nombreuses que les hommes.

« La rivalité amoureuse entre elles est redoutable, explique Michael Salzhauer, chirurgien esthétique officiant dans les quartiers ultrachics. Mes patientes se décrivent les unes les autres comme des barracudas, et tous les coups leur sont permis pour se voler la vedette. Elles ont une vie tumultueuse pour la plupart ►

BIENTÔT UN MARIAGE

pour Sally, 72 ans. Après le macho qu'elle avait épousé à 18 ans, elle compte les jours qui la séparent de son prince charmant.



LES VEUVES JOYEUSES DE MIAMI



DOROTHY DRAGUE

tous les hommes qui lui plaisent. A 77 ans, plus le temps d'être timide. Seul regret: ne pas avoir commencé plus tôt.





LES VEUVES JOYEUSES DE MIAMI

► jusqu'à l'âge de 80 ans, et dépendent beaucoup d'argent en liftings et en injections. Cela m'émeut de voir ces femmes âgées me demander de leur remonter le menton, les seins, les sourcils. Dans leur cœur, elles ont toujours 20 ans et me

rencontré il y a plus de dix ans dans un village nudiste où il s'avère qu'elle passe l'autre moitié de sa vie. Voyant notre air médusé, elle lance comme un défi : « La morale de cette histoire, c'est que tant qu'on est en vie, la vie n'est pas finie ! C'est merveilleux

la cabine d'essayage portant un pyjama gris qui lui couvre les orteils, Sally surgit en mini-déshabillé rose à fanfreluches. Dena hurle : « Maman, tu es malade ! », puis elle se ravise et l'embrasse tendrement.

« C'est la première fois que je vois ma mère aussi heureuse, confiera-t-elle plus tard, en se versant une grande tasse de café américain. Cela me choque un peu de découvrir qu'elle a encore une vie sexuelle – je croyais qu'à son âge c'était fini –, mais de voir qu'un nouvel avenir s'ouvre à elle, qu'un amour tout neuf a déboulé dans sa vie, cela me fait chaud au cœur et me redonne espoir. »

Sally s'est mariée à 18 ans, avec un macho plutôt radin. N'ayant pas son permis de conduire, elle faisait tous les jours les courses à pied avec son panier, puis le ménage en tablier, avant de s'occuper des bébés. Son mari dirigeait une entreprise de réparation de camions qui marchait du tonnerre. Il rentrait à minuit – les ►

« A 73 ans, je découvre enfin que je suis capable d'orgasmes à répétition et que j'aime faire la fête. »

racontent leurs amourettes comme des jeunes filles. » Nous téléphonerons à plusieurs reprises par la suite à ces charmantes octogénaires, mais aucune n'acceptera de nous rencontrer, leur entourage étant persuadé qu'elles ont 65 ans...

Il est minuit au musée de l'Art érotique, l'heure de fermer les portes sur sa magnifique collection évaluée à 10 millions de dollars (environ 7,5 millions d'euros). Epuisés, nous regagnerions avec bonheur notre chambre d'hôtel, mais « Miss Naomi » ne l'entend pas ainsi. Elle enfle une panoplie dorée des pieds à la tête et nous entraîne dans une fête aux allures de bacchanales romaines. Nous sommes cueillis par de somptueuses créatures en Bikini doré, les seins ornés de bougies allumées.

Naomi, très à l'aise, « se dérouille les genoux » en dansant avec elles et nous présente son amant, un beau Black d'une quarantaine d'années,

d'avoir 73 ans : les enfants sont élevés, l'argent n'a plus besoin d'être économisé, et tout le monde a envie de mettre les bouchées doubles. »

Le lendemain, par une chaleur torride et moite, nous rencontrons Sally, pimpante veuve de 72 ans, et sa fille Dena, 45 ans, qui, lasse et mélancolique, tente de se remettre d'un divorce. Sally, amoureuse, est quant à elle sur le point de se remarier. Ensemble, elles partent s'acheter des nuisettes, et tandis que Dena sort de



LES OBJETS LUBRIQUES

de Naomi lui ont redonné goût à la vie. Elle est aujourd'hui à la tête du plus grand musée d'Art érotique au monde.